Ambiance de marché pour la section SEV PV Valais/Wallis



Notre traditionnelle sortie annuelle a eu lieu le samedi 24 juin et celleci a été organisé sous une forme différente que les années précédentes. C'est sous un soleil radieux qu'environ 70 membres se sont déplacés pour visiter le très connu et apprécié marché de Domodossola situé dans notre pays voisin l'Italie. C'est de manière totalement individuelle que nos membres ont eu l'occasion de flâner, visiter ou faire des emplettes dans cette agréable ville. La ville, d'origine romaine, est traversé par la rivière <u>Toce</u> situé au centre du <u>Val Ossolane</u> sur la route du <u>Col du Simplon</u> qui mène au <u>Lac Majeur.</u> Domodossola est situé dans une plaine d'où beaucoup de vallées sont atteignables. Étant donné son placement stratégique, la ville a toujours eu une grande importance et compte aujourd'hui 17'684 habitants.

Le marché du samedi est visité par beaucoup de personnes qui apprécient de faire des achats et aiment les produits artisanaux ou veulent se faire plaisir autour d'une bonne table. Chaque samedi, la Piazza Mercato se mue en une mer d'innombrables stands de tous genres.

Les produits phares du marché sont les multiples articles en cuir et les produits typiques des vallées de l'Ossola tels que diverses sortes de fromages, de viande, de légumes et de fruits. Des vêtements de toute sorte, allant de la tenue de soirée au pyjama, sont également proposés aux visiteurs.

Nous avons pris le repas en commun et le service nous a gratifié de nombreuses entrées, de plats principaux, de desserts, le tout accompagné de vin et finalement de café. Nous sommes restés pas moins de quatre heures et demie à table !

Finalement, l'Italie ne nous donne pas seulement cette chaleur et un certain savoir vivre mais aussi ces nombreux plats typiques. Pour nous, se sont ses ingrédients utilisés à pratiquement chaque repas qui rappellent la cuisine méditerranéenne qui nous relie avec l'Italie dans le monde entier.

Le comité espère que grâce à cette sortie, quelques membres ont pu se faire plaisir avec des produits locaux et que le repas a été apprécié. C'est dans cet état d'esprit que nous souhaitons à tous nos membres une bonne santé, un bel été et votre comité espère vous revoir en nombre le 21 septembre à Ardon à l'occasion de notre journée familiale.

P. Rolli, secrétaire





